

Zukunftsräum Thayaland wird E-mobil. Regions-Twizy und Stromgleiter-Modell vorgestellt

Bei der Vorstandssitzung des Zukunftsräum Thayaland wurde das neue Elektroauto, der Regions-Twizy, vorgestellt. Dieses wurde aus Fördermitteln der Modellregion finanziert und kann nun in der Region eingesetzt werden (vom Modellregionsmanagement, bei Veranstaltungen, ...). Auch alle Gemeinden in der Region können den Twizy für Probefahrten nutzen. „Stromgleiter – Wie ein Elektroauto kostengünstig gemeinsam genutzt wird!“, das ist der Arbeitstitel des Modells das vom Vorstand zur Umsetzung in der Region beschlossen wurde. Ziel ist die gemeinsame Nutzung eines oder mehrerer Elektrofahrzeuge in jeder Gemeinde der Modellregion.

Die ersten InteressentInnen sind bereits gewonnen, Interesse gibt es bisher an folgenden Standorten: Dobersberg, Raabs, Karlstein und Waidhofen/Thaya (Stadt). Mitmachen können Gemeinden, Vereine, Betriebe, Institutionen und private NutzerInnen. Voraussetzung für die Nutzung ist ein Jahresbeitrag (inkl. Nutzungsvereinbarung), die Abrechnung der weiteren Kosten erfolgt nach gefahrenen Kilometern.

Details und Informationen zum Stromgleiter beim Modellregionsmanagement bzw. auf der Homepage der Modellregion Thayaland (www.thayaland.at/kem).



Foto: KEM Thayaland

Mag. Renate Brandner-Weiß, BH Mag. Franz Kemetmüller, LR Ing. Maurice Androsch,
Bgm. Anette Töpfl, Bgm. Mag. Rudolf Mayer, Bgm. Franz Gressl, Barbara Ziegler,
Bgm. Kurt Strohmayer-Dangl, Mag. Josef Wallenberger, Bgm. Reinhard Deimel,
Beate Grün, DI Ansbert Sturm, Ing. Reinhard Blumberger, BR Ing. Eduard Köck

Zukunftsraum Thayaland

A-3843 Dobersberg · Waidhoferstraße 5 · Tel.: +43 2843/261 35 · Fax: +43 2843/261 33 · ZVR 317093891 · Mail: office@thayaland.at